



まちの出来事

「2019年」を振り返る

今年も残すところあと1か月となりました。約30年続いた「平成」が終わり、新時代「令和」が幕を開けました。みなさんにとってはどんな年だったでしょうか。広報よこしばひかりで紹介した記事を中心に、町の1年を振り返ります。



2月

東京2020大会のホスト相手国ベリーズの大使が横芝光町役場へ来庁



1月

初日の出イベントを開催



6月

海ごみのフェスティバルを開催



1月

新春マラソン大会を開催



6月

白浜小学校創立130周年式典



1月

新成人182人の門出を祝い、町民会館で成人式を開催



7月

千葉県消防操法大会「小型ポンプ操法の部」で第6分団第1部が優秀賞(第2位)を受賞



2月

坂田城跡梅まつりを開催

2019年
こんなことがありました

- 1月 ● 町消防出初式
- 町内駅伝大会
- 2月 ● ベリーズ大使が来庁
- モンベルフレンドタウンに登録される
- 坂田城跡梅まつり
- 4月 ● 学校給食費を無償化
- 6月 ● 南条小・大総小で最後の入学式
- 梅のもぎ取り体験
- 白浜小学校創立130周年式典
- 町消防団が山武消防ポンプ操法大会「小型ポンプ操法の部」3連覇
- 7月 ● 海岸クリーン大作戦
- ベリーズホストタウン出前講座
- 8月 ● 未来への道1000km縦断リレー2019
- 9月 ● 「ベリーズ応援プロジェクト」がスタート
- 台風15号災害で町内の約8割が停電
- 南条小・大総小で最後の運動会
- 10月 ● 消費税10%への引き上げに伴い「プレミアム付き商品券」を販売
- 東陽病院内に町訪問看護ステーションを開設
- 台風19号及び25日の豪雨で被災
- 11月 ● 町文化祭
- 12月 ● 新横芝光号成田便の運行開始